

INVIERTA CON SEGURIDAD **INVIERTA CON TRANSPARENCIA** **INVIERTA CON AGILIDAD** **DEMO GRATIS**

La sociedad entra en bancos, inmobiliarias y socimis

Lierde Sicav triplica la apuesta por la Bolsa española

• La firma tiene entre sus promotores a César Alierta

S. MILLÁN | MADRID | 04-05-2015 07:40

[f](#) 1 [t](#) 13 [in](#) 2 [+](#) 0

Temas relacionados: [Lierde Sicav](#) [César Alierta](#) [Telefónica](#) [SICAV](#) [Empresas](#) [Economía](#)



Fachada del edificio de la Bolsa de Madrid.

Pablo Monge

Lierde Sicav ha triplicado sus inversiones en la Bolsa española. La sociedad de inversión, que tiene entre sus promotores a César Alierta, presidente de Telefónica, cerró el primer trimestre con una cartera de inversiones en valores españoles de 35,77 millones de euros, frente a los 12,02 millones alcanzados a la conclusión del cuarto trimestre de 2014.

Entre otras apuestas, Lierde Sicav entró con fuerza en las socimi, con unas inversiones de 5,04 millones de euros en Lar España y de 4,34 millones en Merlin Properties. Además, entró en inmobiliarias, cerrando el trimestre con una inversión de 3,11 millones en Realia y de 0,7 millones en Hispania.

Al mismo tiempo, Lierde Sicav apostó por los bancos españoles, al entrar en BBVA, con una inversión al cierre del trimestre de 2,25 millones de euros, y en Banco Popular, donde la inversión superaba los 2,82 millones. En su informe remitido a la CNMV, la sociedad señala que llevaba tiempo sin entrar en la banca doméstica, porque la irrealidad de sus balances hacía que sencillamente fuera un activo difícilmente valorable. "Después de siete años de ajustes, las cosas han cambiado y vemos un elevado potencial en esos balances a la recuperación de la economía española. Hemos incorporado Banco Popular, seguimos con BBVA, y es posible que incorporemos algún otro banco doméstico en los próximos meses", señala el informe trimestral de Lierde.

La sicav amplió su presencia en valores como Arcelor Mittal, CIE_Automotive, DIA, Ferrovial, IAG, Adveo Group y Telefónica.

Con respecto a la cartera internacional, Lierde Sicav destaca que mantiene una visión positiva a largo plazo en el sector del lujo, y añade que ha subido peso en LVMH, Richemont y Samsonite. Además, destaca las marcas de consumo globales, con un aumento de la presencia en valores como Diageo, Carlsberg, Danone y Primark, y defiende las apuestas por farmacéuticas como Bayer, Roche y Novartis.

Con respecto a la banca, Lierde Sicav entró en BNP Paribas, duplicó la presencia en Societe Generale y mantuvo la inversión en ING. Finalmente, la sociedad redujo posiciones en el sector de la automoción tras las fuertes subidas registradas, y salió de valores relacionados con esta industria como BMW, Continental y Michelin.

En términos generales, la sicav, que concluyó el trimestre con 544 accionistas, cerró el trimestre con un patrimonio de 138 millones de euros, frente a los 99 millones del trimestre anterior.

CincoDías | Gracias por la lectura

[» Ir a la portada para consultar toda la actualidad diaria «](#)

BUSCAR DIRECTIVOS Y EMPRESAS

Directivos Empresas

Aquí el nombre de tu búsqueda...

publicidad

Descubre cómo nuestra combinación de servicios puede añadir valor a tu negocio.

[» Más información](#)

Lo más leído

Qué hacer si le han bloqueado la cuenta por no presentar el DNI

Hacienda anuncia a Bruselas subidas fiscales autonómicas

Consulta las carreteras donde hay radares de tráfico

Tesla lanza una superbatería eléctrica para casas e industria

El 'big data' arrasa en las escuelas de negocios

[Ver +](#)

Destacamos



China y el iPhone 'disparan' los ingresos de Apple



Unicaja Banco logra un beneficio de 154,7 millones en el...



La economía española crece casi un punto en el primer...



Rato tiene un mes para entregar los 5,7 millones de la...

recomendado por